



ENTREVISTA A...

ANDRÉS SANTIAGO ESTEBAN

VETERINARIO

En esta sección entrevistamos a **Andrés Santiago**, veterinario y responsable de contenidos de IUMIUKY Veterinaria. Andrés nos da su opinión sobre nuestro Curso y los servicios que prestamos a nuestros alumnos.



Queríamos un Curso que tuviese una altísima calidad y lo hemos conseguido. Los alumnos terminan muy bien formados.

Andrés, ¿Cuál es tu opinión sobre la calidad de los contenidos del Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido por IPS?

Qué voy a decir, soy el responsable de los contenidos. Pero siendo sincero, la calidad docente es muy superior a la mayoría de formaciones que existen. Queríamos un Curso que tuviese una altísima calidad y lo hemos conseguido, estoy muy contento con el resultado. Los alumnos aprenden muchísimo y terminan muy bien formados.

¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS? ¿Qué servicios específicos recomendarías para los alumnos del Curso?

Es un Curso a distancia de mucha calidad que cuenta, además, con una potente plataforma online, así que puedes estudiar a tu ritmo. Se imparten clases en directo todos los meses, y además se quedan grabadas. El contenido audiovisual es enorme, ni sé cuántas videoclases prácticas y videotutoriales debe haber grabados.

En relación con la formación práctica, la Clínica La Almudena de la que eres socio, es uno de los centros con los que IPS tiene firmado convenio para impartir sus prácticas ¿Cómo valoras la gestión de este servicio entre la clínica y el Centro?

IPS tiene personal súper competente que se ocupa de facilitar todo el tema de gestión y papeleo para sus alumnos; es un punto positivo.

Explícanos qué labores desempeñan los alumnos en la Clínica ¿Cómo es su día a día?

Participan en absolutamente todos los procesos: primera atención en recepción, asistencia en consulta, sala de ecografía o radiología, analizan muestras laboratoriales, tiñen citologías y frotis y preparan el prequirúrgico y el quirófano cada vez que tenemos cirugía. Aprenden qué material necesitamos según la cirugía e incluso a calibrar y examinar el equipo de anestesia que tenemos.

¿Cómo evalúas el desempeño de los alumnos durante su estancia en tu clínica?

La parte más interesante es que se forman en todos los ámbitos de la clínica, así, cuando lleguen a otro centro a buscar trabajo, son capaces de destacar en todas las áreas clínicas y no clínicas. Los alumnos suelen aprender rápido, y es genial para nosotros ver cómo crecen profesionalmente y cada vez son capaces de realizar más y más tareas.

Nuestros alumnos reciben una pequeña formación en diagnóstico por imagen avanzado ¡En ningún otro curso podrían ver algo así!

¿Cuáles consideras que son los mayores desafíos a los que se enfrentan los nuevos Auxiliares Clínicos de Veterinaria al ingresar al campo laboral?

Existe una gran competencia ahí fuera, por eso deben destacar desde el minuto uno cuando salgan a buscar trabajo.

¿Cómo crees que la formación impartida por IPS prepara a los alumnos para enfrentarse al ámbito profesional?

Bastante bien, se tratan muchísimos temas que no se imparten en otras formaciones y que creo que son muy importantes. Reciben incluso una pequeña formación en diagnóstico por imagen avanzado, interpretando TACs y Resonancias magnéticas. ¡En ningún otro Curso de la competencia podrían ver algo así!

¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional?

Por lo menos a intentarlo, sin duda. Por mi parte ahora empieza lo más difícil, la búsqueda de empleo en el sector, pero con el Curso de ACV me siento muy preparada y por supuesto que lo recomiendo.

¿Qué les dirías a las personas que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Que todo lo va a determinar su implicación, y al final es su vida. Sin duda, que sea un Curso a distancia es siempre una ventaja.

